



## **PRESENTACIÓN**

Somos Biopack, un equipo conformado por Sheila, Mbatu, Meissa y Amani, apasionadas por transformar la industria del plástico a través de soluciones sostenibles e innovadoras. Nuestro proyecto nace de la pasión por transformar un producto cotidiano en una solución que equilibra funcionalidad, calidad y responsabilidad social. Con Biopack, nos proponemos crear un futuro en el que los plásticos dejen de ser un problema para convertirse en una herramienta para el cuidado del medio ambiente.

Biopack es un proyecto dedicado a la producción de plásticos biodegradables que se descomponen en un plazo máximo de 5 años, ofreciendo una alternativa sostenible y eficiente frente a los plásticos tradicionales. Nuestro objetivo es reducir la contaminación ambiental y facilitar a las empresas el cumplimiento de normativas ecológicas, sin comprometer la calidad de sus productos. Con un enfoque inicial en empresas de sectores alimentario y de comida rápida, nuestra empresa lidera el cambio hacia una economía más verde, proporcionando soluciones innovadoras y responsables para construir un futuro más sostenible.



Ofrecemos un plástico con una composición química modificada que permite acelerar su proceso de biodegradación. Mientras los plásticos tradicionales pueden tardar siglos en descomponerse, nuestro producto se degrada completamente en tan solo cinco años, manteniendo su funcionalidad y rendimiento. Esta innovación representa una oportunidad única para las empresas que buscan cumplir con las normativas ecológicas, reducir su huella ambiental y satisfacer la creciente demanda de alternativas más sostenibles.

El valor añadido de Biopack es significativo. Ofrecemos una reducción drástica en la contaminación plástica al acelerar su descomposición, una innovación disruptiva en la industria del plástico mediante tecnología avanzada que mejora la sostenibilidad sin comprometer la calidad, y una solución que facilita el cumplimiento de regulaciones ambientales cada vez más estrictas. Además, nuestra tecnología es altamente versátil y puede ser implementada en una amplia gama de productos de consumo masivo, como botellas, empaques y más, ampliando así las oportunidades de aplicación en diversas industrias.

Nuestro compromiso con la responsabilidad social también es un pilar fundamental de Biopack. Promovemos la conciencia sobre la reducción del uso de plásticos convencionales, trabajando por el bienestar de las comunidades y garantizando productos biodegradables de alta calidad que generan confianza en nuestros clientes. Creemos que la investigación y el desarrollo son clave para revolucionar la industria del plástico y estamos dedicados a ofrecer soluciones innovadoras que realmente marquen la diferencia.

Con Biopack, no solo ofrecemos un producto, sino también una visión para el futuro: una industria del plástico que respete el medio ambiente, apoye la sostenibilidad y ofrezca a las empresas y consumidores la oportunidad de contribuir activamente a un planeta más limpio y saludable. Este es nuestro compromiso y nuestra pasión. Si queréis conocer más sobre nuestro proyecto, podéis visitar nuestra <u>página web</u> y redes sociales.

